

5950
129

De Haen

sculpteur

Buste de M. Destin
d/suite.

Mr DeHaen 70 Rue Becker Cleveland

Demande de prière si vous le voulez

epi. & bonni apprenen en leur

Monsieur Joseph Dehaen

$\frac{10}{2}$ 1932

Monsieur Dehaen me dit que Monsieur Dehaen
vive de son téléphone égal à un mot, et qu'il
a M. & M. Dehaen, comme à M. Le Ch. Dehaen,
qui d'un côté me fait demander à M. Dehaen
d'envoyer l'acte de naissance et l'acte en France
M. Dehaen s'en occupe, des autres, - et nous
pouvons alors avoir M. Dehaen de la même,
le faire avant par ce moyen si éton-
nant.

$\frac{10}{2}$ AL

4 février 1932.

Mon cher Comte,

Je n'ai pas manqué de porter toute mon attention au Portrait de Joseph Destrée par le sculpteur De Haen.

Nous avons déjà fait savoir à M. De Haen qu'il peut envoyer le buste à nos Musées afin que nous le soumettions à la Commission compétente.

Le mieux vaudrait, puisqu'il a dit lui-même que M. Glesener trouve ce buste si bien exécuté, qu'il propose à ce dernier de l'inviter à présenter l'oeuvre aux Musées.

Croyez, Mon cher Comte, à l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Monsieur le Comte J. de Borchgrave d'Altena,
Conservateur du Musée Royal d'Armes et d'Armures
Forte de Hal,

Bruxelles.

Musée Royal
d'Armes et d'Armures.

Porte de Hal.

Bruxelles, le 3 Février 1932/90

Monsieur le Conservateur en Chef,

Puis-je attirer votre attention sur le buste de notre ami M. Joseph Destrée que vient d'exécuter d'une façon magistrale le sculpteur De Haen. Ce beau morceau est fort loué par les connaisseurs. Il donne de M. J. Destrée l'image la plus satisfaisante du monde; nos collections nationales s'enrichiraient à le posséder. Comme d'autre part, M. De Haen est un artiste méritant, je pense, que l'on ferait oeuvre utile en l'encourageant.

Je vous prie de croire, Monsieur le Conservateur en Chef, à mes sentiments les plus dévoués.

Comité de Bourgogne
d'Altena

15 décembre 1931.

Mon cher Collègue,

J'espère que votre état de santé continue de s'améliorer et que nous aurons le plaisir de vous revoir bientôt au Musée.

Vous me rappelez l'affaire de votre Buste exécuté par le sculpteur M. De Haene, et vous ajoutez que M. le Directeur Général Glesener "serait d'avis de voir entrer cette oeuvre au Musée". Dans ces conditions, il me semble que vous pourriez inviter M. De Haene à nous envoyer cette sculpture pour la soumettre à la Commission d'art moderne.

Pour votre gouverne, celle-ci se réunit samedi prochain 19 courant, à 10 heures.

Croyez, mon cher Collègue, à mes sentiments les meilleurs.

Monsieur Joseph DESTREE,
Conservateur honoraire aux Musées Royaux d'Art et d'Histoire,
Chaussée St Pierre, 123,

ETTERBEEK.

Cher Monsieur Laes,

Vous savez peut-être que M. De Haene
a fait mon buste, que l'on trouve bien
répondre à ce point que M. le Directeur Lessenaer
serait d'avis de le voir entrer au Musée.
J'ai signalé la chose à M. Van Puyvelde
et comme je le sais très occupé, je viens vous
demander de vouloir bien lui en parler
dès qu'il sera de retour. Il s'agit de prendre
rendez-vous avec M. De Haene rue Beepers
n^o 79-81 (ancienne chapelle de S^t Antoine) à
Scherbeek.

Je vous remercie d'avance, cher Monsieur
Laes, et vous présente l'expression de mes
meilleurs sentiments.

J. Disting

21 novembre 1931.